



## Vorankündigung zum Fachtag

„Jeder Mensch mit Behinderung muss die Medizin und Hilfen für die Gesundheit bekommen, die er braucht“

Das fordert Artikel 25 der UN-Behindertenrechtskonvention. Aber wie gut gelingt die Umsetzung? Wo klappt es mit dem Zugang zum Gesundheitswesen? Und wo muss dringend nachgebessert werden? Wichtige Fragen, mit denen wir uns am Fachtag beschäftigen werden.

## Mittendrin



**für Menschen mit Körper- oder Mehrfachbehinderungen,  
Angehörige und Fachkräfte**

**am**

**Samstag, 13. Mai 2023**

**im**

**Fritz-Felsenstein-Haus**

Es erwarten Sie wieder vielfältige Themen bei uns, wie zum Beispiel:

- Gesundheit bei Menschen mit Behinderungen
- Das SPZ – Interdisziplinäre Anlaufstelle für Kinder-, Jugendliche und Eltern
- Transition – Der herausfordernde Weg von der Jugend- in die Erwachsenenmedizin
- Das MzeB – Interdisziplinäre Anlaufstelle für Erwachsene Menschen mit Behinderung
- Psychotherapie für Menschen mit kognitiver Einschränkung
- Schmerzen erkennen und deuten bei Menschen mit Mehrfachbehinderung
- Palliativversorgung – Gesundheit am Lebensende?!
- ... und weitere interessante Themen.

**Bitte merken Sie sich diesen Termin bereits jetzt vor!**

**Die Einladung zu dieser Veranstaltung werden wir im Februar 2023 versenden.**